

J. CONGRESO LOCAL

MC se ubica como la cuarta fuerza en Congreso capitalino

Se sitúa por arriba del PRI en la elección de diputaciones; “vamos en ascenso”, dice dirigente

LA TRANSICIÓN

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) colocan a Movimiento Ciudadano (MC) como la cuarta fuerza política en el Congreso de la Ciudad de México, en un empate técnico con el PRI.

Con 99.3% de las actas computadas para la elección de diputaciones locales, el naranja obtuvo 9.5% de los sufragios, por 9.3% del PRI. Arriba se encuentran Morena, PAN y PVEM.

A decir del líder de MC en la capital, Alejandro Piña, este resultado los deja muy satisfechos, pues su intención era crecer y dejó en claro que serán una fuerza política que se haga sentir.

“Lo que vemos ahorita es casi de 9.8%. O sea estamos arañando 10% en la Ciudad. Prácticamente hemos triplicado nuestra condición en la Ciudad; entonces, más allá de lo que nosotros esperábamos, que como te digo esperábamos crecimiento, obviamente este resultado lo vemos muy, muy bien”, dijo.

“Es una base mucho más amplia, mucho más sólida que le da

solidez a nuestro proyecto, que consolida a Movimiento Ciudadano como una fuerza política en la Ciudad y que de aquí para adelante pues tendremos mucho más espacio para construir, mucho mayor representación para empujar las necesidades y los anhelos de la ciudadanía, y ahí estaremos. Seremos una fuerza que se haga sentir en la Ciudad”, agregó el dirigente.

Estos números le permitirán a Movimiento Ciudadano tener su propia bancada y alcanzar representación en algunas concejalías.

Alejandro Piña precisó que rebasaron al PRI y de ahora en adelante la tendencia será que ellos suban y el tricolor descienda.

“Ya rebasamos al PRI, lo que es un hecho, tanto a nivel nacional como en la Ciudad, es que tenemos más votación que el PRI, y evidentemente para nosotros eso también

es un gran signo para nosotros. Lo hemos dicho, el PRI es una fuerza política que cada vez va cayendo estrepitosamente, mientras que nosotros vamos en ascenso, vamos creciendo. Para nosotros de aquí en adelante todo será crecimiento, consolidación, mientras que ellos tienden a desaparecer”, mencionó.

Alejandro Piña confió en que la mayoría calificada que tendrían Morena, PT y PVEM sea responsable y abierta al diálogo.

“Yo creo que frente a esta condición que tendrá esta nueva mayoría, pues tendrán que abrirse el diálogo, tendrán que prestarse a la escucha y poder considerar las causas y las razones que nos llevan a las distintas fuerzas políticas para que podamos responder a la ciudadanía. Porque se trata de legislar y gobernar para todos los que habitamos la Ciudad, no nada más para los que votaron por ellos”, dijo. ●

9.5%

VOTOS

obtenidos por MC en la elección de diputaciones locales, de acuerdo con datos del PREP.



La participación de Movimiento Ciudadano se ha triplicado en la capital, lo que les permitirá mayor espacio para construir, dijo líder local.



Rechazan vecinos hotel en la Roma

IVÁN SOSA

Una petición para agregar la autorización de edificar un hotel en Acapulco 70 fue rechazada por vecinos de la Colonia Roma Norte, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

“Quieren cambiar el uso de suelo para un hotel de 15 pisos, cuando ahora sólo están permitidos 5”, expuso la representante vecinal Lorena Núñez.

La propuesta, presentada al Congreso de la Ciudad el 17 de mayo, expone que sólo en los corredores urbanos de la Colonia se permiten los hoteles, por lo que solicitó una modificación.

“Específicamente en lo concerniente a cambiar de prohibido a permitido los servicios de hospedaje y particularmente el uso de suelo de hotel”, apunta la petición.

Núñez expuso en una asamblea vecinal que los legisladores y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) deben considerar que en la Roma operan en forma irregular servicios de hospedaje con plataforma digitales y cada vez hay más hoteles, sin tener autorizaciones.

“La Colonia tiene un uso de suelo habitacional y servicios urbanos para esta vocación, cada vez más seguido nos quedamos sin agua y sin electricidad”, resaltó la representante vecinal.

En el sitio funcionó una sinagoga, que se dañó con el sismo del 19 de septiembre de 2017, por lo que el inmueble fue demolido y subsiste un baldío.

“La modificación procura reconocer una actividad comercial y de servicios que se viene propiciando por la propia dinámica urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc”, planteó la petición.

La propuesta de cambio explicó que las condiciones bajo las cuales fue emitido el

Programa de Desarrollo Urbano de Cuauhtémoc evolucionaron, por lo que debe ser retirada la restricción de hotel para el predio.

La Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) emitió al Congreso de la Ciudad de México una opinión favorable para construir el edificio de 15 pisos.

Habría un mayor impacto urbano por el consumo de agua y la producción de residuos sólidos, si se realizara un proyecto habitacional con el uso de suelo vigente.



La petición para construir un hotel en Acapulco 70, en la Colonia Roma Norte, fue rechazada por habitantes.

